

Sagua la Grande : nouveau pôle touristique cubain



La Havane, 5 mai (RHC)- La localité pittoresque cubaine de Sagua la Grande, située dans la province de Villa Clara, dans le centre de notre pays, a été officiellement incluse dans le catalogue insulaire de tourisme en raison des attraits de ses sites historiques, des sports nautiques et de ses nouveaux hôtels.

Dans le contexte de la 38e Foire Internationale du Tourisme FITCUBA 2018, qui prend fin aujourd'hui, les hôtels Palacio de Arena et Sagua ont été inaugurés.

Les plus de 3 mille délégués de 52 pays qui participent à la foire se sont vus expliquer les détails de la localité de Sagua la Grande, qui a été, entre autres le berceau de personnalités comme le docteur Joaquín Albarrán, père de l'urologie cubaine et son hôtel Sagua a hébergé des célébrités comme le grand poète espagnol Federico García Lorca.

Lors d'éditions précédentes de FITCUBA 2018, des tours-opérateurs, des voyageurs, des présidents de compagnies aviation ainsi que des représentants des principales chaînes hôtelières du monde ont connu les destinations touristiques cubaines Isabela de Sagua et Cayo Esquivel.

Ils ont constaté la qualité et les opportunités de la destination Cuba et connu ses produits variés. Ils ont également mis en exergue la sécurité et l'hospitalité que trouvent les touristes pendant leur séjour dans

notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/161594-sagua-la-grande-nouveau-pole-touristique-cubain>



Radio Habana Cuba